
L
a foto che pubblichiamo oggi parla da sola. Siamo a Mar-
sala, di fronte Villa Genna, nel cuore della laguna dello
Stagnone. Più precisamente, siamo a ridosso di una spiag-

getta libera, molto frequentata dalle famiglie con bambini e dagli
anziani che apprezzano il tepore dell'acqua e la tranquillità che
magari non trovano nei lidi. E' la stessa zona in cui molti mar-
salesi e tanti turisti amano recarsi al tramonto per un aperitivo
improvvisato, qualche scatto fotografico suggestivo, una corsetta
o una passeggiata salutare. Quella zona che tanti di noi consi-
derano già da anni “patrimonio dell'umanità”, a prescindere
dai riconoscimento dell'Unesco che forse non arriverà mai. O
almeno, non arriverà fino a quando mostreremo questo tipo di
cura verso i luoghi più belli del nostro territorio. Abbiamo tra-
scorso un'intera estate a scrivere e parlare di emergenza rifiuti,
degli interessi delle lobbies che controllano le discariche o il tra-
sporto dell'immondizia in giro per la Sicilia, di isole ecologiche
che vanno a fuoco, di topi che scorrazzano per le strade e di ser-
vizi tutt'altro che impeccabili. [ ... ]           ...continua in seconda

Il senso del rifiuto
di Vincenzo Figlioli
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POLITICA

S
i torna a parlare di una discarica sul territorio co-

munale marsalese. Un tema che era tornato a far

capolino all'interno del dibattito politico durante il

Consiglio comunale aperto tenutosi a metà a giugno sul

Piano rifiuti redatto dalla società Esper per conto dell'am-

ministrazione comunale. In quell'occasione era stato l'ex

parlamentare Massimo Grillo a un vecchio progetto sot-

tolineando che conferire l'rsu in una discarica realizzata

sul territorio comunale avrebbe comportato un risparmio

per le casse comunali. Adesso, 9 componenti della com-

missione “accesso agli atti” del Consiglio comunale di

Marsala hanno presentato un atto di indirizzo al presi-

dente Enzo Sturiano in cui si propone di inserire nel piano

triennale delle opere pubbliche la realizzazione di una di-

scarica. La proposta segue la procedura di accesso agli

atti attivata dal presidente della commissione Aldo Ro-

driquez a proposito del progetto redatto nel 1988 dall'in-

gegnere Pietro Marino (peraltro marito dell'assessore

Lucia Cerniglia) che prevedeva la realizzazione di un im-

pianto destinato al conferimento e al trattamento dei rifiuti

“non pericolosi”. “A seguito di ciò – si legge nel testo

dell'atto di indirizzo, inviato anche agli organi di stampa

- la Commissione ha incontrato il progettista Pietro Ma-

rino in data 04/08/2016 e successivamente ha ascoltato

sia il vicesindaco Agostino Licari che l’architetto Tum-

barello ed è emerso che l’intento dell’amministrazione

sarebbe quello di dare priorità alla nascente discarica nel

territorio trapanese essendo il progetto già in fase avan-

zata di realizzazione anche in funzione della comparte-

cipazione al 38% del Comune di Marsala”. Secondo la

commissione, però, “la discarica di Trapani potrebbe non

essere sufficiente ad accogliere parte dei rifiuti di Mar-

sala”, mentre l'impianto che si potrebbe realizzare a Ca-

pofeto, fatto salvo qualche aggiornamento alle normative

vigenti, viene considerato “di grande utilità” e “potrebbe

essere fruito anche dai Comuni limitrofi con un guadagno

per le casse dell’Ente”. Da qui, dunque la proposta che

dovrà essere discussa dal Consiglio comunale di Marsala

che comporterebbe inoltre la richiesta di una modifica

del piano regionale delle discariche, in modo da inserire

anche quella che verrebbe realizzata a Capofeto. A fir-

mare l'atto sono stati Aldo Rodriquez, Ignazio Chianetta,

Francesca Angileri, Rosanna Genna, Arturo Galfano, Al-

fonso Marrone, Giovanni Sinacori, Eleonora Milazzo e

Luana Alagna. Tra i firmatari non compaiono invece i

nominativi di altri due componenti della commissione

accesso agli atti, Mario Rodriquez e Walter Alagna. Da

parte dell'amministrazione comunale, il vicesindaco Ago-

stino Licari commenta: “Se il Consiglio dovesse appro-

vare l'atto di indirizzo, lo porteremo all'attenzione della

SRR che poi farà le sue valutazioni”. [ vincenzo figlioli ]

Una discarica a Capofeto: un atto di indirizzo
èstato proposto da nove consiglieri comunali

Chiesto l’inserimento del progetto all’interno del nuovo piano triennale delle opere pubbliche a giorni in discussione

MARSALA

L
a Cisl del settore che si occupa dei lavoratori delle

poste torna a sollevare il problema del recapito

della corrispondenza a Marsala e in tutta la pro-

vincia di Trapani. “Il settore – afferma il segretario pro-

vinciale Giuseppe Ferrante – è stato abbandonato

dall'azienda, con gravi conseguenze per gli utenti, ma

anche per i lavoratori. Registriamo diversi casi di porta-

lettere ammalati di stress. Nei mesi scorsi le loro assenze

per patologia sono aumentate rispetto allo stesso periodo

dello scorso anno”. Secondo il sindacalista il sistema del

recapito è vecchio ed obsoleto. “In particolare il centro di

Marsala, con sede nelle via Mazara – continua il segretario

provinciale – viene gestito in modi poco adeguati e con

metodi gestionali persecutori e ricattatori da parte del di-

rettore e del suo staff”. Il segretario della Cisl parla anche

di offese alla dignità delle persone. Inoltre, afferma il sin-

dacalista, sono aumentati in modo rilevante i casi di as-

senza dal lavoro per malattia con patologia accusata di

ansia nervosa a causa del cattivo clima che si respira sul

posto di lavoro. “Tutto questo sta creando disagi alla clien-

tela – continua Giuseppe Ferrante –, sia nella consegna

della posta sia nel ritiro delle raccomandate . In questo ser-

vizio è presente soltanto un operatore che accusa delle

serie patologia visive e che regge da solo il servizio.

Stiamo parlando di una popolazione che si avvicina a cen-

tomila possibili utenti. Tutto questo disservizio si tra-

sforma anche in malumore tra i lavoratori e il responsabile,

che spesso si pone in modi poco garbati. Lo scorso mese

due dipendenti sono stati costretti a  causa dello stress a

ricorrere alle cure del 188. Uno di loro è stato trasportato

dalla sede dove presta servizio, all'ospedale dove è stato

ricoverato nel reparto di terapia intensiva”. Su queste af-

fermazioni del sindacato e sullo stato generale del sevizio

abbiamo contattato il dirigente di via Mazara per avere

l'eventuale replica. “Ci sono dei passaggi gerarchici – ci

ha detto Natale Di Gregorio -. Per quanto attiene allo spe-

cifico se lo riterranno opportuno, ci sarà la replica dell'uf-

ficio stampa regionale”.  Il sindacalista della Cisl analizza

anche l'aspetto che ha portato, secondo il suo parere, al-

l'attuale disservizio. “Il nuovo progetto aziendale del re-

capito sta mettendo in ginocchio il settore. Si registra un

forte ritardo nella consegna della posta in tutta la provin-

cia”. A parere del sindacato appare chiaro come l'azienda

sia sorda alle proposte da loro avanzate. [ ... ]

...continua in seconda

Poste: la crisi del settore recapiti di via Mazara
La denuncia della Cisl: “I lavoratori subiscono vessazioni”. Il dirigente locale: “Replicherà il nostro ufficio stampa”

UNA DISCARICA A CIELO APERTO LUNGO IL LITORALE DI CONTRADA SPAGNOLA

PALAZZO VII APRILE
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[ Il senso del rifiuto ] - Ragionamenti articolati, in

cui abbiamo colpevolmente trascurato un aspetto: c'è

ancora una parte importante della nostra comunità

che non conosce cosa sia il senso civico e continua a

calpestare con menefreghismo le più banali regole del

vivere civile. In questa foto, che ho scattato personal-

mente domenica mattina, non si vede solo qualche

bottiglia o qualche cartaccia. C'è una sedia in pla-

stica (e un'altra che non si vede l'abbiamo notata a

pochi metri di distanza), cassette vuote, contenitori,

vasi, sacchetti, materiale da imballaggio, pezzi di

legno e tanto altro. Poco dopo aver immortalato que-

st'immagine, vengo raggiunto dal papà di due bam-

bini che mi mostra anche una siringa usata, con tanto

di ago in bella vista. E dire che i due cestini per i ri-

fiuti poco distanti dall'inquietante ritrovamento non

sono nemmeno tanto pieni.  Lasciamo stare per una

volta il personale che non pulisce (in questo caso do-

vrebbe occuparsene l'ente gestore della Riserva), le

accuse alla cattiva politica, gli strali contro le tasse

che aumentano mentre i servizi peggiorano. Non ci

sono scuse. La colpa è nostra che alla fine accettiamo

tutto per il quieto vivere e al massimo ci limitiamo a

coltivare un misero quarto d'ora di indignazione su

facebook. E il senso di rifiuto che sentiamo verso que-

sta immagine, dovremmo sentirlo prima di tutti verso

noi stessi, che da anni accettiamo che venga dilapi-

data la straordinaria bellezza di una terra che meri-

terebbe ben altri abitanti.

POLITICA

Marrone: “Bisognerebbe
disinfestare Amabilina”

MARSALA /1

Acquedotto, guasto
alla linea telefonica

Non è attualmente opera-
tivo il centralino dell'Uffi-
cio Acquedotto del comune
di Marsala. A renderlo
noto, il responsabile del
Servizio Idrico Integrato,
Stefano Pipitone, tenuto
conto delle diverse segna-
lazioni giunte all'Urp e in
segreteria. Gli utenti, in
pratica, dalla settimana
scorsa non riescono a con-
tattare gli uffici per chiari-
menti o informazioni,
riscontrando la linea
0923.993550 con tono
fisso di occupato. La ripa-
razione del guasto è in
corso e, in settimana, la
suddetta linea telefonica
verrà ripristinata.

Il Consigliere comunale, ca-
pogruppo di “Una voce per
Marsala”, Alfonso Marrone,
interviene per sollecitare una
derattizzazione e disinfesta-
zione del quartiere Amabi-
lina. “Sollecitato dagli
abitanti della zona – ha affer-
mato l’ex vice presidente del
Consiglio – sono intervenuto
per segnalare al sindaco Al-
berto Di Girolamo, lo stato in
cui versa il popoloso quar-
tiere e delle esigenze che ci
sono. Mi è stato promesso un
impegno imminente”. Al-
fonso Marrone ha anche sol-
lecitato l’assessore ai Lavori
Pubblici, Salvatore Accardi,
affinchè, si adoperi alla puli-
tura dei tombini della zona e
della adiacente via Salemi.
“Tutto ciò – ha concluso –
nell’imminenza della sta-
gione invernale che, con l’ar-
rivo delle piogge porterà
all’intasamento degli even-
tuali tombini non puliti”.

“Abbiamo fatto scioperi e sit -in ma non

è servito a nulla – continua Giuseppe

Ferrante -. Abbiamo informato i vertici

regionali che a quanto pare si fidano sol-

tanto dei dirigenti locali e non hanno ri-

tenuto opportuno effettuare alcun sopral-

luogo nelle sedi distaccate. A Marsala

poi siamo al limite delle vessazioni nei

confronti dei lavoratori. Chiediamo ai

vertici regionali di indagare sulla sede di

Marsala. Sede difficile vista la disloca-

zione in numerose contrade. Chiediamo

anche di rivedere tutto il progetto rela-

tivo alla logistica e al recapito che cre-

ando tanti disagi alla clientela”.

CONTINUA DALLA PRIMA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

CRONACA Un 71enne pensionato ha riportato l’emorragia cerebrale e diverse fratture

S
i trova ricoverato a Palermo, in gravissime condi-

zioni e in molti a Marsala stanno pregando per lui,

l’anziano che domenica è stato investito da un’auto

nei pressi del parcheggio del Salato, sul lungomare. Se-

condo i rilievi effettuati dagli agenti della squadra infortu-

nistica dei vigili urbani coordinata dall’ispettore capo

Tommaso Trapani, la vettura coinvolta – una Kia Rio

bianca e al cui volante c’era P. S., di 53 anni –, ha investito

il pensionato, L. L. di 71 anni, mentre quest’ultimo attra-

versava la strada dalla parte del Mercato del Contadino al

marciapiede opposto. Per via dell’urto, il pensionato è stato

“imbarcato” sul cofano dell’auto, battendo forte la testa e

poi è caduto sull’asfalto. Sul posto è intervenuta un’ambu-

lanza del 118 che ha trasportato il ferito al pronto soccorso

dell’ospedale “Paolo Borsellino”. Dopo i primi esami, i me-

dici hanno accertato che l’uomo aveva un’emorragia cere-

brale, ma anche fratture cervicali, al bacino e ad una gamba.

Traumi che hanno indotto i sanitari a disporre il trasferi-

mento dell’uomo presso il Trauma Centre dell’ospedale

“Villa Sofia” di Palermo, dove è stato trasportato in elisoc-

corso. Quanto alla dinamica e alle responsabilità sono al

vaglio dell’ispettore Trapani, che coordina le indagini di-

rette dalla Procura.  [c.p.]

Anziano investito da un’auto: è grave

MARSALA /2 L’inaugurazione si è svolta domenica pomeriggio alla presenza del sindaco e degli assessori

I
l Fab Lab di Marsala ha una sede.

Dopo circa un anno di attività di

promozione sul territorio, culmi-

nate nel Fab Fest tenutosi lo scorso 23

agosto a Villa Cavallotti, l’amministra-

zione comunale ha deciso di premiare

il progetto rivolto ai giovani lilibetani

nel segno della tecnologia e dell’inno-

vazione concedendo in via provvisoria

un locale sito al pian terreno di Pa-

lazzo Grignani. Domenica pomeriggio

la sede è stata ufficialmente aperta al

pubblico, con i giovani animatori del

Fab Lab, guidati dalla promotrice del

progetto Martina Ferracane, che nel

giro di pochi giorni hanno allestito una

postazione multimediale (con tanto di

stampante 3D) che intende comunque

rappresentare un punto di partenza ri-

spetto agli obiettivi da perseguire e

agli strumenti di cui dotarsi (a partire

dalla laser cutter). A tal riguardo, pro-

prio durante il Fab Fest è stata lanciata

una campagna di crowfunding che at-

traverso donazioni volontarie mira a

raggiungere un budget di 20 mila euro,

necessario per portare avanti le attività

del Fab Lab di Marsala, il primo in

provincia di Trapani. Dopo di che, i

giovani che si ritroveranno intorno a

questa iniziativa inizieranno a pro-

porre attività e servizi innovativi legati

alle peculiarità del territorio lilibetano,

sulla scia di quanto realizzato nei vari

Fabrication Laboratory sorti in ogni

parte del mondo. All’inaugurazione

della sede del Fab Lab di Marsala

erano presenti il sindaco Alberto Di

Girolamo, gli assessori Agostino Li-

cari e Anna Maria Angileri e alcuni

consiglieri comunali.

A Palazzo Grignani la sede del Fab Lab

ECONOMIA Inizia la vendemmia ma i problemi con prezzi alti e quote eccessive non finiscono mai

E'
arrivata finalmente anche que-

st'anno la vendemmia in Pro-

vincia di Trapani. Alcune

tipologie di uve, di ottima qualità, sono

state già raccolte: il pinot grigio, lo

chardonnay, ecc; le altre si stanno rac-

cogliendo inquesto mese di settembre,

con le dovute precauzioni, nel rispetto

della legalità, osservando tutte le dispo-

sizioni di legge, a partire dai contratti

di lavoro, alle norme di sicurezza.

Come affermato dalla Confederazione

Italiana Agricoltori, il cui responsabile

è Enzo Maggio, si iniziano a fare i

primi conti e raffronti. L'agricoltore lo-

cale, dalla vendemmia precedente, ha

ricavato dai 18 ai 20 euro a quintale per

le uve comuni e qualcosa in più per le

uve pregiate. “Dal mese di settembre

2015 al mese di settembre 2016 il viti-

coltore ha dovuto affrontare tante spese
per coltivare i suoi vigneti, soddisfare

le esigenze della famiglia, pagare i tri-

buti ai comuni e tutto il resto – ha af-

fermato Maggio -. Anche quest'anno

sarà cosi? Come inizio di vendemmia,

nonostante ci sia la qualità, non ci sono

grosse novità sui prezzi.”. La CIA si

prepara, tra la fine di settembre e l'ini-

zio di ottobre, ad una grossa iniziativa

inisieme ad agricoltori, presidenti di

cantine e sindaci dei comuni del trapa-

nese.

CIA: “Iniziativa a sostegno dell'agricoltura”

TURISMO Nuovo presidente alla Commissione consiliare

“S
iamo molto contenti per l’elezione di Ginetta

Ingrassia a Presidente della Commissione Tu-

rismo e Cultura”, così si espresso il Presidente

della Pro Loco MTT (Marsala Turismo e Territorio) 2.0,

Mario Ottoveggio. “Ho avuto infatti modo di collaborare

con la Ingrassia qualche tempo fa, quando, con l’aiuto

degli studenti del Liceo Classico, abbiamo realizzato la

prima Guida Turistica della città di Marsala. Per questo

siamo fiduciosi che presto si possa venire a creare una si-

nergia utile, tra la Commissione Turismo del Comune e la

Pro Loco MTT, nella volontà comune di far crescere questa

città a livello turistico”. La Pro Loco Marsala MTT 2.0 fa

anche sapere di aver chiesto più volte un incontro ufficiale

con il precedente Presidente della Commissione Turismo,

Calogero Ferreri, nonché con il sindaco Alberto Di Giro-

lamo e con il Presidente del Consiglio comunale Enzo Stu-

riano al fine di creare una proficua collaborazione a favore

della città, con l’obiettivo di elaborare e organizzare in-

sieme un valido programma di eventi d’attrazione turistica.

Ma non ha mai avuto alcuna risposta.

Pro Loco 2.0 soddisfatta
per incarico a Ingrassia

ALFONZO MARRONE

IL LUOGO DELL’INCIDENTE
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Il 3 settembre, nell’isola di
Mozia, il Rotary Club della
Sicilia Occidentale si è riu-
nito per “Un brindisi per
celebrare 100 anni della
Rotary Foundation”. A rap-
presentare il club di Mar-
sala, il socio e consigliere
Andrea Pipitone, nominato
dal Presidente Vito Claudio
Barraco, fuori sede per mo-
tivi personali. Il progetto
segue l’itinerario del vino
per promuovere le eccel-
lenze della nostra terra e la
Sicilia all’estero. A Mozia è
stato protagonista, in parti-
colare, il vino prodotto
dalle uve dell’isola dal-
l’azienda vinicola Tasca
d’Almerita. Sono stati visi-
tati gli scavi ed il museo e
l’incontro si è concluso con
un brindisi. Scopo della
manifestazione è stato
quello di realizzare una
maggiore socializzazione
tra i soci dei vari club e una
raccolta fondi da donare
alla Rotary Foundation.

ASSOCIAZIONI

Rotary Foundation
in festa a Mozia

Si terrà giovedì 8 settembre,
presso la scuola secondaria
di 1° grado “Giuseppe Maz-
zini”, diretta da Franca Do-
nata pellegrino,  la
cerimonia di inaugurazione
del nuovo anno scolastico
per gli alunni delle future
classi prime. Si tratta di un
evento che permetterà a ge-
nitori e ad alunni  di cono-
scere  i nuovi insegnanti,
l’offerta formativa della
scuola e la sua organizza-
zione . Alle ore 17 saranno
accolti i genitori e gli alunni
delle classi prima A, B e C,
mentre alle ore 18 sarà la
volta dei corsi D, E, F, G,
H, I ed L. Le attività di
avvio del nuovo anno scola-
stico continueranno venerdì
9 settembre con il Merca-
tino del libro usato: dalle
ore 11 alle ore 12, vecchi e
nuovi alunni potranno ven-
dere e comprare i testi in
adozione nella scuola.

SCUOLA

Alla Mazzini inizia 
il nuovo anno 

Si ritrova dopo 45 anni la V classe
'71 del “Garibaldi” di via Rubino

L
a V classe 1971 del plesso “Giuseppe Gari-

baldi” di via Rubino, si ritrova dopo 45 anni in-

sieme alla maestra Lucia Lo Iacono Bologna.

Per iniziativa di Enza Zerilli e con la collaborazione

di tutte le ex compagne, lo scorso 26 agosto alla Villa

Favorita, si sono rincontrate per raccontarsi. Una se-

rata piena di emozioni, di ricordi, sorrisi … un di-

scorso mai interrotto, come se fosse solo iei. Nella foto

da sinistra in alto: Gabriella Trapani, Enza Zerilli, Te-

resa Accardi, Antonina Anna Milazzo, Piera Mistretta,

Catia Parrinello, Diana Lo Duca, Mimma Peloso, Ca-

terina Donato, Franca Montalto, Rosanna La Bara,

Giuseppina Grassellino, Enza Scavone, Giacoma la

Vecchia. Da sinistra in basso: Francesca Paola Li

Causi, Flora Lombardo, Patrizia Licari.

CULTURA Il commendatore della Repubblica Italiana parla di Marsala: “Non capire non è una colpa ma un limite”

Dieci minuti di applausi per il Pirandello
del regista Giorgio Magnato a Partanna
L

o scorso 12 agosto, la città di Par-

tanna – che ha allestito come ogni

anno un ricco calendario di eventi –

ha potuto godere di uno spettacolo unico: “Il

berretto a sonagli” portato in scena dalla

Compagnia di arte drammatica Lilybaeum

diretta da Giorgio Magnato. E per la regia

dell’attore e commendatore della Repub-

blica Italiana, il capolavoro di Luigi Piran-

dello ha preso vita nella sua tragica attualità

in un suggestivo scenario: l’Anfiteatro

“Lucio Dalla”, un gioiello tra le montagne,

in cui il pubblico, tra cui diversi marsalesi,

ha resistito alle basse temperature nono-

stante il picco della stagione estiva. “Ho rin-

graziato il pubblico alla fine della

commedia, sia per i dieci minuti di applausi

sia aver resistito al freddo, io fossi stato in

loro me ne sarei andato – ci ha affermato,

con un velo ironico (ma non troppo) Giorgio

Magnato -. E’ stata una gioia vedere tanti

bambini che ci hanno seguito in assoluto si-

lenzio. Un’atmosfera magica. Per questo

ringrazio il sindaco Nicola Catania e l’asses-

sore al ramo Angelo Bulgarello che è stato

davvero lungimirante. E pensare che con-

temporaneamente in quella giornata di ago-

sto, a Partanna, c’erano ben 4 eventi”.

Quattro eventi per una città che, negli ultimi

anni, benché più piccola della nostra Mar-

sala, ha puntato al turismo offrendo una serie

di eventi e concerti di rilievo. Una mossa a

dir poco vincente. E allora è vero che con la

cultura ci si mangia? Pare di si e Petrosino

ne è un’altra conferma. Magnato fa una ri-

flessione su quanto accaduto in questi mesi

a Marsala, la cui Amministrazione ha messo

su un calendario di eventi affidati per lo più

alle associazioni ma che non ha certo brillato

in offerta. Poi le proteste degli “artisti mar-

salesi” in seguito a delle esternazioni pro-

nunciate dal primo cittadino, infine

l’ordinanza per i decibel (eccessivamente

bassi). “L’attuale Amministrazione di pro-

messe ne ha fatte tante ma non le ha mai

mantenute. Non sono lusingato se mi chia-

mano artista marsalese che è più u’offesa

che un vanto – ha affermato il noto regista -

. Il pubblico mi rispetta e mi stima ed è per

questo da me ricambiato. Le precedenti am-

ministrazioni si accorgevano, quanto meno

della mia presenza. Anche se l’unico ad

avermi assegnato due corsi di teatro è stato

l’ex sindaco Eugenio Galfano nel 2003-

2004. Molto probabilmente non capire non

è una colpa ma una limitazione. Laddove

nell’ambito della cultura non si riesce a di-

stinguere un artista vero da un dilettante, un

cavallo da un asino, allora qualcuno do-

vrebbe mettersi da parte. Personalmente non

ho foto con sindaci come le miss o gli atleti.

Eppure ho fatto 30 tournèe nel mondo ed ho

consegnato alle amministrazioni marsalesi

tutte le lettere di encomio di direttori di isti-

tuti di cultura, teatro, di ambasciatori e sin-

daci di città estere. Dovrebbero esserne lu-

singati ed invece non hanno mai risposto a

queste lettere”. Magnato, lo ricordiamo an-

cora una volta, è l’unico commendatore

della Repubblica Italiana della Provincia di

Trapani, una nomina a firma, nel 1992, di

Giulio Andreotti e dell’allora Presidente

della Repubblica Oscar Luigi Scalfaro. “Al-

lora fu il drammaturgo avvocato Lucio Gal-

fano a segnalarmi all’onorevole Egidio

Alagna che poi portò il mio nome nelle alte

stanze del potere – ci ha svelato Magnato -.

Provo un profondo rispetto per Galfano:

nelle mie tournèe l’ho rappresentato

come autore assieme ai grandi maestri

siciliani. Quello che provo invece oggi

di fronte a quanto sta accadendo alla cul-

tura della mia città è solo sgomento”.

[ claudia marchetti ]

INIZIATIVE La sagra presentata da Vincenzo Accardi ha visto oltre duemila presenze nella contrada

Matarocco in festa per con Saperi & Sapori
U

n boom di duemila spettatori, il 27

e 28 agosto, ha accolto la sagra

“Saperi & Sapori di Matarocco”. Il

direttore artistico, nonché presentatore delle

due serate, Vincenzo Accardi, ringrazia

Marsala per aver sostenuto in tanti l’evento

che con il “jubox” ha rivissuto le bellissime

canzoni anni '60 reinterpretate da giovanis-

simi cantanti locali. Mercatini dell'artigia-

nato, la preparazione casereccia del

tradizionale matarocco – che da il nome alla

contrada – hanno fatto da corollario alla ma-

nifestazione. “Ringrazione il Presidente di

Saperi & Sapori Massimo Gabriele, i Pic-

ciotti di Matarò per le musiche e le danze

del folklore nostrano – ha affermato Accardi

-. Ed ancora Antonella Nuccio, Giusy Sam-

martano, Angela la ballerina, Giuseppe

Lombardo, Vito Giacalone, l'Associazione

Anemos tutta, la Gp Records production di

Gianfranco Parrinello ed i suoi bravissimi

giovani allievi, nonché la maestra di ballo

Vanessa Coppola per le coreografie e Giulia

Indelicato e Paola Abate che mi hanno af-

fiancato nella conduzione. Un grazie anche

al Consigliere comunale Ivan Gerardi che

si è prodigato per la buona riuscita del-

l’evento”.

INIZIATIVE Ultimo appuntamento per la rassegna cinematografica al Complesso San Pietro. Questa sera il film drammatico con Stefano Accorsi 

Cinema Sotto le Stelle chiude con “Veloce come il vento”
Q

uesta sera ultimo appunta-

mento con la rassegna Ci-

nema Sotto le Stelle: al

Complesso Monumentale San Pie-

tro verrà proiettato il film “Veloce

come il Vento” a partire dalle ore

21.30. Il film vede alla regia Mat-

teo Rovere con Stefano Accorsi,

Matilda De Angelis, Roberta Mat-

tei, Paolo Graziosi, Lorenzo Gio-

ielli. Giulia De Martino vive in

una cascina nella campagna del-

l'Emilia Romagna con il fratellino

Nico. Sua madre se ne è andata di

casa e suo fratello maggiore Loris,

una leggenda dell'automobilismo

da rally, è diventato un tossico.

Quando anche il padre di Giulia,

che aveva scommesso su di lei

come futura campionessa di Gran

Turismo usando come collaterale

la cascina, la lascia sola, Giulia si

trova a lottare contro tutto e tutti.

Il biglietto ha un costo di 3,50

euro; ridotto 2,50. 

UN MOMENTO DELLA MANIFESTAZIONE

GIORGIO MAGNATO

UN MOMENTO DELLA FESTA



Scrivete a Redazione Marsala C’è - Via C. Isgrò, 6 - 91025 Marsala 0923 1964091 www.itacanotizie.it REDAZIONE:  redazione@marsalace.it   PUBBLICITÀ:  marketing@marsalace.it

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala - P.IVA 02520830817 - Marsala C’è - Redazione: Via Calogero Isgrò, 6 - 91025 Marsala (TP) - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003

Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica e Impaginazione: Marcello D’Acquisto - Stampa: Rallo s.r.l. (Mazara del Vallo) - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,00.

MARSALA C’È

PAG. 4

SPORT - NEWS - LETTERE MARTEDÌ

SETTEMBRE 201606
CALCIO Domenica pomeriggio i lilybetani hanno pareggiato 1 - 1 contro i canarini di Giacomo Modica. L’ex presidente Bonafede torna a parlare

Angelo Galfano è il nuovo allenatore del Marsala. Prenderà il posto del 
dimissionario Mazzara. Intanto gli azzurri passano il turno di Coppa Italia
N

onostante il momento travagliato, il Marsala calcio ha ini-

ziato di stagione nel miglior modo, conseguendo il passag-

gio del turno in Coppa Italia di Eccellenza. Dopo le

dimissioni di mister Massimiliano Mazzara e l’addio di tanti tes-

serati arrivati alla corte azzurra per la presenza del tecnico ex Pa-

ceco, non era semplice affrontare il return match di coppa

nonostante il risultato favorevole dell’andata (0-1 cpm rete di Ce-

fali al “Nino Vaccara”). Domenica pomeriggio, alla presenza di un

centinaio di tifosi, i lilybetani hanno onorato al meglio i sedicesimi

di coppa, impattando 1-1 contro i canarini e staccando il pass per

gli ottavi. Al Municipale, sono stati gli uomini di Giacomo Modica

a partire in attacco ed a mettere a segno la rete del provvisorio van-

taggio. Al 18’ del primo tempo,infatti, Vincenzo Agate ha appro-

fittato di un errore difensivo degli azzurri ed ha battuto il guarda

pali Maltese. Il pareggio dei locali non è tardato ad arrivare e, al

31’, è stato Moussa ad approfittare di un’incertezza in area cana-

rina, insaccando la rete del pari. Nonostante l’insistenza, il Mazara,

rimasto in dieci al 20’ della ripresa per l’espulsione di Tedesco,

non è riuscito a realizzare il goal della qualificazione ed ha dovuto

sventolare la bandiera bianca al cospetto dei giovani atleti azzurri.

A tener banco, però, non è sicuramente il passaggio del turno ma

il nome del nuovo allenatore che prenderà in mano le redini della

panchina azzurra e sarà Angelo Galfano. Il tecnico che in passato

guidò già la carovana azzurra, domenica era presente allo stadio

per guardare a distanza la sua nuova squadra che, con il suo av-

vento, dovrebbe essere ancora una volta rivoluzionata con l’arrivo

di nuovi giocatori. Da allenatore, Galfano ha mosso i primi passi

col doppio ruolo di allenatore/giocatore con Mazarese, Mazara,

Modica e Caltagirone. Le esperienze con Siracusa, Comiso nel

campionato di Eccellenza, e Vibonese e Marsala nei campionati di

serie D tra le stagioni 2000/01 e il 2003/04 fanno da preambolo al

campionato di Eccellenza vinto col Comiso nella stagione 2004/05.

Nella stagione 2005/06, il tecnico ha conquistato una salvezza in-

sperata con il Campobello di Mazara senza giocare i playout. Nella

stagione 2006/07 ha allenato la Primavera del Palermo, quindi nel

2007/08 ha guidato il Ragusa sempre in serie D. Nelle due stagioni

successive (2008/09 e 2009/10) ha allenato la Vibonese in Lega

Pro Seconda Divisione. Successivamente ha allenato Orlandina e

Tiger Brolo.  Galfano sarà presentato questo pomeriggio alle

15.30, presso la sala stampa del “Lombardo Angotta”. Intanto, l'ex

presidente del Marsala 1912, Giuseppe Bonafede, ha indetto una

conferenza stampa, che si terrà domani alle ore 17.30, presso il ri-

storante "Pepe Nero", sito in Marsala, nella via Itria (angolo via

Roma).Scopo della conferenza, ci ha fatto sapere il Bonafede, è

quello di far luce sulla gestione del  Marsala 1912 durante la tra-

scorsa stagione sportiva e sul comportamento tenuto dai vari diri-

genti che orbitano in seno alla società. La conferenza è rivolta alla

stampa e a tutti i tifosi.

a cura di

Dario Piccolo

RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO

“Talì cu c’è”. Le teste si alzano, guardano verso la ter-

raferma. Tra le vasche di sale è arrivata Angela Tra-

pani, ed è una festa. Alla vigilia della sua partenza per

Milano, ha fatto ancora un’incursione nelle saline Et-

tore Infersa della famiglia D'Alì, stavolta per un saluto

ai salinari. Il loro lavoro, davvero faticoso, lo sanno

fare. Ma da quando sono stati coprotagonisti della per-

formance dell’artista (la prima opera di land art che ha

coinvolto la maestranza del luogo) – “Volume di Sale”,

la semisfera che hanno contribuito a realizzare – della

salina, loro, sono un pò più innamorati. “Siamo stati

fianco a fianco dalle prime luci dell’alba, afferma An-

gela Trapani. Ho avuto il massimo rispetto di quello

che facevano e se ne sono accorti, ricambiandomi con

attenzione e collaborazione per la mia creazione”. Per

questo ha voluto incontrarli tutti, salutarli uno per uno.

Si guarda intorno: “Il giovanissimo Marco Culcasi,

manca!”. Angela non vede il ragazzo che si è fatto

male mentre l’aiutava. “Lo chiamerò” dice, mentre -

tutta in bianco - cammina agilmente tra i muretti in

tufo. Prima tra quelli dei partitari, poi nel lato opposto,

dove faticano quelli della venna. “Appena c'è la pausa

voglio fare una foto con voi”, grida per superare il ru-

more del nastro trasportatore. “Anche subito”, dice

qualcuno levandosi occhiali, cappello e mettendosi in

posa. Si fa così per dire ed Angela lo sa: mancano an-

cora pochi minuti al meritato riposo. E così, alle 10 in

punto, Antonio Lentini “u signaturi” suona il clacson

dell’auto. Ed è sorprendente come i salinari - invece

di raggiungere i thermos con l’acqua fredda, to-

gliersi gli stivali, mettersi al fresco… - corrano a

salutare Angela, scambiare qualche parola con lei.

Angela sente il loro calore, è commossa per l’af-

fettuosa accoglienza. Un abbraccio, un bacio, qual-

che battuta che ricorda le giornate trascorse in-

sieme a realizzare la semisfera, la mammella di

sale (il “latte del mare”). Le immagini catturano

sguardi che, ciascuno, traduce in mille parole.

L'ultimo scatto è con il curatolo Andrea Sammar-

tano. E ora di andare. Alza un braccio in segno di

saluto, subito ricambiato da tante altre braccia in

aria. Angela torna a Milano lasciando ancora un pò

di cuore nelle saline di Giacomo e Adele D’Alì.

Nella sua Marsala. Di sicuro, è un arrivederci!

Alessandro Tarantino

Volume di Sale di Angela Trapani è: “Arrivederci Marsala”


